

viernes 20 de diciembre de 2024

El alcalde Manolo Barón anuncia nuevas inversiones en la modernización del Mercado Municipal de Abastos de Antequera por valor de 65.000 euros

El Ayuntamiento de Antequera ha dado un nuevo paso en la modernización de dicho espacio con una nueva inversión destinada, fundamentalmente, a la sostenibilidad y eficiencia energética. Entre las principales mejoras se incluyen la adquisición de más de 300.000 bolsas reutilizables y biodegradables, así como nueva rotulación e iluminación LED en los puestos. Además, se ha recordado avances en aspectos como digitalización, formación de comerciantes y climatización del recinto, consolidando el compromiso municipal con este emblemático espacio para el comercio local.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, la concejala delegada del Mercado de Abastos, Paqui Sánchez, y el concejal de Medio Ambiente, José Manuel Fernández, han anunciado hoy en rueda de prensa la consecución de nuevas iniciativas dentro del plan de modernización del emblemático espacio comercial.

El Ayuntamiento ha destinado concretamente una inversión de 65.000 euros a mejoras en sostenibilidad y modernización. De esta cantidad,

40.000 euros se han empleado en la adquisición de más de 300.000 bolsas reutilizables y biodegradables a repartir entre usuarios y clientes, habiendo de diferentes tipos y tamaños, incluyendo bolsas de rafia, algodón reciclado, compostables, de papel y térmicas, adaptadas a las necesidades específicas de los comerciantes del mercado.

También se han invertido 25.000 euros en la instalación de nueva rotulación con iluminación LED para los 32 puestos del mercado, promoviendo así una mejor eficiencia energética. Todos los puestos cuentan ahora, por tanto, con rotulación renovada e iluminación eficiente, en línea con los objetivos de sostenibilidad que se marca el propio Ayuntamiento.

Además, se han anunciado nuevas iniciativas en digitalización y formación, como cursos para los comerciantes sobre venta online. También se están llevando a cabo trabajos de climatización del edificio para garantizar una mejor experiencia tanto en verano como en invierno.

Tanto Manolo Barón como Paqui Sánchez han destacado que estas medidas forman parte de un continuado proyecto que ha supuesto, desde 2012, una inversión acumulada de 2,5 millones de euros en el Mercado de Abastos, incluyendo la construcción de nuevas infraestructuras y servicios, como vestuarios, zonas de carga y descarga, y pavimentos renovados.

En cuanto a la ocupación del mercado, actualmente hay 20 puestos en funcionamiento, y 13 nuevos puestos han salido a licitación esta semana. Los interesados podrán presentar sus solicitudes próximamente, siguiendo el proceso administrativo anunciado.

El Alcalde ha subrayado que el Mercado de Abastos, que hace una década se encontraba en estado crítico, se ha convertido en un espacio renovado y moderno, símbolo del compromiso del Ayuntamiento con la sostenibilidad y el impulso al comercio local: "Tratamos de consolidar el Mercado de Abastos como un referente de sostenibilidad, modernidad y calidad en toda la comarca y la provincia".

